Mai 2001 20.5/2001/Rev Original: anglais

## L'ASSOCIATION MEDICALE MONDIALE, INC.

## PROJET DE RESOLUTION DE L'ASSOCIATION MEDICALE MONDIALE sur L'UTILISATION ABUSIVE DE LA PSYCHIATRIE

1. L'Association Médicale Mondiale (AMM) note avec inquiétude que, dans de nombreux pays, des dissidents politiques et des militants sociaux sont détenus dans des établissements psychiatriques et sont l'objet de traitements injustifiés à des fins répressives.

## 2. L'AMM

- 2.1 déclare que ces détentions et ces traitements sont abusifs et inacceptables ;
- 2.2 invite les médecins et les psychiatres à s'abstenir de prendre part à ces pratiques ;
- 2.3 invite les AMN à soutenir leurs membres qui refusent toute participation à ces pratiques ;
- 2.4 invite les gouvernements à cesser de détourner la médecine et la psychiatrie de leur finalité et les organisations non gouvernementales ainsi que l'Organisation mondiale de la santé à apporter leur soutien à cette initiative.

